

# 消防団出初式



誓い新たに!



## 消防精神の更なる高揚

火災・災害から地域を守る

新春恒例の二本松市消防団の出初式が1月8日に行われました。

竹田根崎通りでの観閲後、市民会館で式典が挙行されました。竹田根崎通りに整列した団員920人を、三保市長、服部消防団長ほか多数の来賓が消防ポンプ自動車から観閲。その後、団員は団旗を先頭にラッパ隊の演奏にあわせ整然と行進しました。

続く式典では、市長、団長からの年頭あいさつで、団員への活動の労がねぎらわれました。

昨年は、東日本大震災や台風15号による水害等、大きな災害がありました。そのつど消防団員の皆さんは、昼夜を問わず出動し、被害の拡大防止などにあたられました。

団員の皆さんの献身的な活動により、二本松市の安全は守られています。

### 福島県消防協会

### 優良消防団表彰



式典終了後に、平成23年度福島県消防協会定例表彰・優良消防団「表彰旗」のお披露目が行われました。

この表彰は、消防協会の最高表彰で、成績優秀で県内他の消防団の模範となる消防団が受賞することとされており、日頃の消防団活動が認められての受賞となりました。